

Kontakt



Kantonsstrasse 4 | 3930 Visp
+41 27 946 24 52

Rue des Condémines 16 | 1950 Sion
+41 27 322 99 72

actiondiabete@avsd.ch

aktiondiabetes.ch

DiabApp
herunterladen



Aktion Diabetes stellt Ihnen die Anwendung DiabApp zur Verfügung.

- Sie erleichtert den Austausch zwischen Gesundheitsfachpersonen.
- Sie ermöglicht Patientinnen und Patienten die effiziente Erfassung von Befunden und Informationen.

In Zusammenarbeit mit :



Unterstützung und Hilfe für Menschen, die von Diabetes betroffen sind.

Besser leben mit Diabetes



Aktion Diabetes

Das Projekt Aktion Diabetes hat das Ziel, die Lebensqualität von Diabetikern zu verbessern. Gemeinsam entwickeln wir Lösungen, um die Kompetenzen der Betroffenen im Umgang mit ihrer Erkrankung zu stärken und eine interprofessionelle und individuelle Betreuung jeder Einzelnen zu fördern.

EIN GEMEINSAMES PROJEKT

Im Zuge der Veröffentlichung der Nationalen Strategie zur Prävention nichtübertragbarer Krankheiten rief die Gesundheitsförderung Schweiz in Zusammenarbeit mit dem Bundesamt für Gesundheit (BAG) im Jahr 2017 dazu auf, Projekte zur Stärkung der Prävention in der Gesundheitsversorgung einzureichen.

Die Walliser Diabetesgesellschaften schlugen gemeinsam mit der kantonalen Dienststelle für Gesundheitswesen ein Projekt zur Verbesserung der Versorgung von Diabetespatienten vor. Das Projekt **Aktion Diabetes** wurde im November 2018 aus Hunderten von Projekten ausgewählt. Im Januar 2019 erfolgte die Lancierung.

PATIENTEN & FACHPERSONEN

Wir engagieren uns für eine interprofessionelle Betreuung von Diabetikern. Gemeinsam mit dem Patienten als Partner verbessern wir seine Lebensqualität.

EHRGEIZIGE ZIELE

- Förderung der Interprofessionalität bei der Patientenversorgung
- Durchführung von Schulungen für medizinisches Fachpersonal
- Organisation von Sensibilisierungskampagnen
- Unterstützung der Entwicklung einer Kohorte für Diabetiker
- und vieles mehr.

Dies sind nur einige Massnahmen die Aktion Diabetes ergreift, um die Interprofessionalität und die Fähigkeiten des Patienten mit dem Umgang seiner Krankheit zu stärken.

Diabetes Kampagnen

Die Diabetes Kampagnen zielen darauf ab, Menschen mit Diabetes, ihren Angehörigen und den Gesundheitsfachpersonen, für die Interprofessionalität im Diabetes-Management zu sensibilisieren.

Die Kampagnen finden im Monat September statt und haben das Ziel möglichst viele Aktivitäten anzubieten. Im Mittelpunkt stehen verschiedene Informations-, Präventions- und Früherkennungsaktivitäten.

DIE ZIELE DER KAMPAGNE

- Informieren der Risikopersonen über Massnahmen zur Prävention und Verringerung des Risikos von Komplikationen
- Förderung der interprofessionellen Betreuung von Diabetespatienten
- Hervorhebung der Fähigkeiten von Gesundheitsfachpersonen
- Förderung der Eigenverantwortung der Patienten im Umgang mit Ihrer Krankheit.

MASSNAHMEN DER KAMPAGNE

- Früherkennungen in den Arztpraxen und Apotheken vom 13.-30. September
- Information und Sensibilisierung der Bevölkerung mittels eines interprofessionellen Marktstandes, welcher im ganzen Wallis präsent sein wird
- Information und Sensibilisierung durch die Medien mit einer Eröffnung der Kampagne am 31. August 2021 in Anwesenheit unseres Staatsrats für Gesundheit Mathias Reynard.

[weitere Informationen](#)

[aktiondiabetes.ch](https://www.aktiondiabetes.ch)

Verbessern wir gemeinsam mit dem Patienten als Partner seine Lebensqualität.